



## 一学期終業式



73日間の登校も無事に終え、一学期終業式が7月21日(金)に行われました。

学年を代表して4年生が発表をしました。「友達と協力することでできることが増えた。」

4年1組「総合的な学習の時間の"1からオムライスを作る"では、お米や野菜作りなどをがんばった。」

4年2組「お楽しみ会では、グループで協力して計画することができた。」など発表がありました。

その後、運動会で発表したアップテンポのダンスを発表しました。

## 二学期始業式



8月23日(水)に2学期始業式が行われました。

2学期のめあて発表では、5年生の代表児童が、「漢字をがんばりたい」「仲良くしたい」「持久走大会で昨年より順位を上げたい。」、同じく5年生の代表児童が「国語をがんばりたい」「友だちと仲を深めたい」「笑って生活したい」とそれぞれ発表をしました。

校長先生のお話では、2学期に取り組んでほしいこととして①「あいさつ 言葉がけ」②「自分から進んで」③「とことん考えて、それを伝えていこう」の3つのお話がありました。

## 4,5年生「ニッセイ名作シリーズ2023」に行ってきました!



8月31日(木)に「ニッセイ名作シリーズ2023」に行ってきました。4,5年生がバスに乗り、サントミュージアムで鑑賞しました。

鑑賞した劇は、音楽劇で「精霊の守り人」というお話でした。音楽劇ということで、迫力のある音楽でした。また、舞台装置もきれいな光や動きも取り入れて目を見張るものがありました。そして、役者さんの演技にも迫力を感じました。

## 5年生 クラスコンサート



9月13日(水)に5年生クラスコンサートが行われました。令和5年度サントミュージセ芸術家ふれあい事業の一環として行われているものです。今回出演のアーティストは、ピアニストの金子三勇士(みゆじ)さんでした。

クラスコンサートの趣旨は、「①音楽室など身近な空間でプロの演奏を聴くことにより、児童の感性や創造力を育む。②夢を信じ、明確な目標を立てて努力することの大切さと魅力を知る。③児童同士が互いの感じ方の違いを知ることや、普段身近に接する機会の少ない「芸術家」との交流を通じ、人間性やコミュニケーション能力を育む。」です。ピアノについてのお話や金子さんのピアニストになろうという夢を達成するまでのお話を聞きました。リストやバッハの曲も演奏されましたが、ショパンの「英雄ポロネーズ」を特別にピアノの近くで見せていただきました。

## 音楽集会



9月15日(金)に音楽集会が行われました。今回の音楽集会では、「全校で集まって、仲間の歌声を感じながら歌声を届かせるように歌う。」をねらいに行われました。練習した曲は、「さようなら」です。

歌いながら入場した後、ブレスのやり方や盛り上げる場所について確認しました。その後、連学年ごと歌ったり、代表者が前へ出て歌ったりしました。どの子もきれいな声を響かせながら歌っていました。

来月10月は音楽会になります。音楽会に向けて少しずつ準備も始まっていきます。

## お知らせ

二学期がスタートしました。社会見学、音楽会、持久走大会、人権教育参観日、校内図習展、保護者懇談会等、多くの行事があります。一学期に続き、保護者の皆様、地域の方々のご協力をお願いいたします。

### ○音楽会

10月25日(水)は、音楽会となります。

全校児童、午前8時45分～11時50分の実施となります。(児童は給食、午後授業あり)

保護者の皆様、地域の皆様は、2部制での鑑賞となります。

1～3年生保護者入場 8:20～ 第1部 8:45～ 9:30

4～6年生保護者入場 9:45～ 第2部 10:10～11:10

・時間より前の入場、席取り、演奏中の出入りは御遠慮願います。また、知人に頼まれての席取りもしないようお願いします。第1部の後、児童休憩のため、全員退場となります。第2部保護者入場は9:45～となりますので、体育館入口前でお待ちください。

・写真やビデオの撮影をされる場合は、演奏及び他の鑑賞者に支障のないよう、体育館の後方のビデオ撮影席のみ(当日、表示してあります)をお願いいたします。フラッシュ撮影はおやめください。(ビデオ撮影席では、三脚をお使いいただいて結構です)後日、パブリックレコードによるCDの販売があります。

・保護者の皆様の駐車場は「校庭」となります。雨で使用ができない場合は、当日7:00までにメールでお知らせします。徒歩でのご来校にご協力ください。(「JA跡地」駐車場は、運動会、土曜参観のように、学校運営委員の方々と、身体的な理由などで、徒歩での来校が困難な皆様に、駐車券を発行します。)

### ○1～3年生のヘルメットについて

7/7(金)より、暑さ対策のため、ヘルメットまたは帽子の着用としてきました。暑さも落ち着きましたので、10/2(月)より、登下校時は、ヘルメット着用をお願いいたします。



本原小学校のホームページ <http://www.school.umic.jp/motohara/>  
ぜひご覧ください。子どもたちの活動の様子や学校のことが掲載されています。